



AKHIR PEKAN TETAP DILAYANI

Hari Pertama Pendaftaran, KPU Masih Sepi

YOGYA (KR) - Kendati pendaftaran parpol calon peserta Pemilu 2019 sudah mulai dilayani Selasa (3/10), namun belum ada satu pun parpol yang memanfaatkan. Diprediksi, KPU Kota Yogya akan mulai ramai didatangi parpol untuk menyerahkan berkas pekan depan.

Ketua KPU Kota Yogya, Wawan Budiyanto, menuturkan pendaftaran peserta Pemilu 2019 akan ditunggu hingga 16 Oktober 2019. Meski akhir pekan atau Sabtu dan Minggu, pelayanan akan tetap dibuka seperti biasa pukul 08.00 hingga 16.00 WIB. "Saat hari terakhir, kami akan membuka pelayanan hingga pukul 00.00 WIB. Hari pertama ini, KPU masih sepi," tandasnya, kemarin.

Proses pendaftaran sebenarnya hanya dilakukan oleh DPP masing-masing parpol di KPU RI. Sedangkan KPU di daerah termasuk Kota Yogya menerima

salinan berkas keanggotaan. Jumlah minimal keanggotaan di Kota Yogya sudah ditetapkan sebesar 410 orang. Berkas tersebut diserahkan dengan melampirkan hasil unggahan data dari sistem informasi partai politik (Sipol) beserta fotokopi kartu tanda anggota (KTA) parpol dan e-KTP.

Wawan menambahkan, meski akses Sipol dipegang oleh DPP namun pihaknya tetap memberikan bimbingan teknis bagi parpol di daerah. Bimbingan teknis tersebut diberikan akhir pekan lalu dengan mengundang 18 parpol yang ada di Kota Yogya. "Data 18 parpol ini kami dapatkan dari KPU DIY. Sejumlah parpol baru yang belum pernah mengikuti pemilu juga turut kami undang dan hadir seperti Perindo, PSI, P3I dan Partai Garuda," imbuhnya.

Sementara itu, Sekretaris DPD PKS

Kota Yogya, Bambang Anjar Jalumurti, mengaku belum bisa menyerahkan daftar keanggotaan ke KPU Kota Yogya lantaran masih menunggu langkah DPP. Menurutnya, penyerahan berkas itu baru bisa dilakukan manakala DPP partai sudah melakukan proses pendaftaran di KPU RI. Terkait jumlah anggota yang akan diserahkan, menurut Bambang, pihaknya menyiapkan dua kali lipat dari batas minimal yakni mencapai sekitar 1.000 anggota.

Hal senada juga diungkapkan Ketua DPD Partai NasDem Kota Yogya, Sigit Wicaksono. Pihaknya sudah melakukan koordinasi dengan DPP melalui DPW Partai NasDem DIY. Dalam waktu dekat, DPP akan melakukan pendaftaran di KPU RI dan langsung diikuti penyerahan berkas keanggotaan di KPU Kota Yogya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005